

## Kodim 1805/Raja Ampat Berbagi Bingkisan Sembako Dalam Rangkaian Kegiatan TMMD

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 5, 2024 - 16:16



Raja Ampat - Sebagai wujud kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat, Kodim 1805/Raja Ampat menggelar kegiatan bakti sosial berupa pembagian bingkisan sembako kepada warga Kampung Saporkren, Distrik Waigeo Selatan, Jumat (4/10/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 yang digelar bertepatan dengan momentum peringatan HUT ke-79 TNI.

Acara tersebut dipimpin langsung oleh Kasdim 1805/Raja Ampat, Mayor Inf Ali Sampulawa, yang turut didampingi Ketua Persit KCK Cabang XLII Dim 1805/Raja Ampat, Ny. Sandra Tri Wibowo, serta rombongan perwira staf, Danramil, dan pengurus Persit. Dalam sambutannya, Mayor Inf Ali Sampulawa menjelaskan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebatas pemberian bantuan, tetapi juga sebagai upaya untuk mempererat hubungan silaturahmi antara TNI dan masyarakat. "Kami berharap bingkisan sembako ini dapat meringankan beban masyarakat dan menjadi bentuk nyata kepedulian TNI kepada warga, khususnya di daerah terpencil seperti Kampung Saporkren," ujarnya.



Sembako yang dibagikan meliputi kebutuhan pokok seperti beras, minyak goreng, gula, dan bahan makanan lainnya. Penerima bantuan tidak hanya masyarakat umum, tetapi juga anak-anak yatim piatu yang tinggal di Kampung Saporkren. Bantuan ini diharapkan dapat memberikan dorongan semangat kepada anak-anak tersebut untuk terus berusaha dalam menuntut ilmu dan meraih cita-cita mereka. "Kami ingin berbagi kebahagiaan kepada mereka. Semoga bingkisan ini bisa memberikan manfaat bagi anak-anak dan masyarakat di sini," tambah Kasdim.

Selain aksi pembagian sembako, kegiatan bakti sosial ini juga menjadi sarana penting untuk menegaskan peran TNI dalam menciptakan kesejahteraan sosial di wilayah yang terisolir. Kodim 1805/Raja Ampat memanfaatkan program TMMD ke-122 untuk tidak hanya membangun infrastruktur, tetapi juga memperhatikan kesejahteraan dasar masyarakat. Sembari membangun jalan, rumah layak huni, dan rumah baca di Kampung Saporkren, TNI juga memastikan kebutuhan dasar masyarakat, seperti pangan, dapat terpenuhi dengan baik.

Ny. Sandra Tri Wibowo, Ketua Persit KCK Cabang XLII, turut menyampaikan harapannya agar kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara berkelanjutan. “Kami dari Persit sangat mendukung kegiatan bakti sosial seperti ini. Selain membantu masyarakat yang membutuhkan, kegiatan ini juga menjadi cara kami untuk berinteraksi langsung dengan warga, mendengar keluhan mereka, dan melihat apa yang bisa kami bantu lebih lanjut,” ujarnya.

Masyarakat Kampung Saporkren menyambut hangat inisiatif ini dan merasa sangat terbantu dengan bantuan yang diberikan. Salah seorang warga menyampaikan rasa syukur dan apresiasi kepada TNI atas perhatian dan kepedulian yang mereka tunjukkan. “Terima kasih kepada TNI, khususnya Kodim 1805/Raja Ampat, yang selalu hadir membantu kami di saat sulit. Semoga TNI selalu jaya dan terus membantu kami meningkatkan kesejahteraan,” ungkapnya.

Kegiatan bakti sosial ini menjadi salah satu rangkaian dari berbagai program fisik dan non-fisik yang dilakukan dalam TMMD ke-122. Selain pembangunan infrastruktur, seperti jalan, rumah layak huni, dan rumah baca, program non-fisik seperti penyuluhan kesehatan, pendidikan, serta pemberian bantuan sosial terus diupayakan oleh TNI di wilayah Raja Ampat. Semua ini dilakukan dengan tujuan utama memperkuat kemandirian TNI dan rakyat, sekaligus memberantas masalah kelaparan dan kesenjangan ekonomi yang masih dirasakan di daerah-daerah terpencil.

Melalui kegiatan ini, Kodim 1805/Raja Ampat tidak hanya berkontribusi dalam hal keamanan, tetapi juga sebagai garda terdepan dalam meningkatkan taraf hidup masyarakat setempat. Dengan adanya TMMD dan kegiatan bakti sosial seperti ini, diharapkan masyarakat Kampung Saporkren dan daerah terpencil lainnya dapat merasakan manfaat langsung dari program pembangunan yang dijalankan oleh TNI, sehingga mereka dapat terus berkembang dan maju bersama. (\*)